
令和５年第１回定例会 一般質問通告書 

令和５年３月１３日（第２日） 

 

発言
順序 

氏名 発 言 の 要 旨 

１ 

１２ 

番 

 

村 

上 

 

 

均 

１ 地域経済対策について 

 １）地域経済の支援策と効果について 

 ２）留萌市地元企業応援基本条例施行後の取組について 

２ 新たな街づくり施策について 

 １）都市計画マスタープランについて 

 ２）脱炭素化への取組について 

 ３）市内鉄道網跡地の活用について 

３ 空き家対策について 

 １）現状と課題解決について 

 ２）空き家にしない施策について 

 



令和５年第１回定例会 一般質問通告書 

令和５年３月１３日（第２日） 

 

発言
順序 

氏名 発 言 の 要 旨 

２ 

８ 

番 

 

戸 

水 

 

美 

保 

子 

１ 市政執行方針から 

 １）学校給食センターの活用について 

 ２）新型コロナウイルス感染症の後遺症対応政策について 

 ３）地域社会のデジタル化に向けた取組について 

２ 留萌市役所について 

 １）バリアフリー化の推進について 

 ２）窓口改革について 

３ 高齢者への安心施策について 

 １）認知症サポーターの育成について 

 ２）介護人材の育成について 

 ３）高齢者入浴料助成制度の再開について 



令和５年第１回定例会 一般質問通告書 

令和５年３月１３日（第２日） 

 

発言
順序 

氏名 発 言 の 要 旨 

３ 

１ 

番 

 

横 

田 

 

美 

樹 

１ 担い手不足対策について 

 １）人材の育成状況について 

 ２）人材不足による地域の現状について 

 ３）教育の広域連携について 

２ 市街地の活用と交流について 

 １）中心街の危険廃屋対策について 

 ２）コンパクトシティへの取組状況について 

 ３）まちの活性化に資する交流の創出について 

 



令和５年第１回定例会 一般質問通告書 

令和５年３月１３日（第２日） 

 

発言
順序 

氏名 発 言 の 要 旨 

４ 

３ 

番 

 

海 

東 

 

剛 

哲 

１ 船場エリアの将来展望 

 １）ＪＲ留萌線廃線後の留萌駅周辺の展望 

 ２）交流人口増加と市民活用のゾーニング 

２ スクールランチの課題 

 １）望まれる運営体制 



令和５年第１回定例会 一般質問通告書 

令和５年３月１４日（第３日） 

 

発言
順序 

氏名 発 言 の 要 旨 

１ 

１３ 

番 

 

村 

山 

 

ゆ 

か 

り 

１ 子育て支援の課題と新たな取組 

 １）保育料の課題と対策 

 ２）子育て支援の新たな取組 

２ 政策課題の進捗と展望 

 １）留萌港小麦集出荷施設の整備 

 ２）洋上風力誘致等の展望 

 ３）旧るもいプラザの建物対策 

３ 留萌市病院事業の展望 

 １）留萌市立病院経営の新体制 

 ２）経営強化プランの策定 

 



令和５年第１回定例会 一般質問通告書 

令和５年３月１４日（第３日） 

 

発言
順序 

氏名 発 言 の 要 旨 

２ 

５ 

番 

 

燕 

 

 

昌 

克 

 

１ これからの公共施設について 

 １）公共施設整備のスケジュールについて 

 ２）各施設について 
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令和５年３月１４日（第３日） 

 

発言
順序 

氏名 発 言 の 要 旨 

３ 

４ 

番 

 

芳 

賀 

 

博 

康 

 

１ 地域医療の充実について 

 １）留萌市立病院の経営強化について 

２ 福祉の充実について 

 １）ケアラー支援について 

３ 学校給食センターについて 

 １）スクールランチ構想について 

 



令和５年第１回定例会 一般質問通告書 

令和５年３月１４日（第３日） 

 

発言
順序 

氏名 発 言 の 要 旨 

４ 

１１ 

番 

 

鵜 

城 

 

雪 

子 

１ 留萌市の暮らしの向上 

 １）公共交通の現状と課題 

 ２）ごみ処理の現状と今後の施策 

２ 留萌市における子育て環境の充実 

 １）子どもの夢を叶える施策 

 ２）子育てしやすい環境整備 

３ 中西市長が描く留萌の未来像 

 １）市長のまちづくりの考え方 

 ２）今後の市政運営 

  



令和５年第１回定例会 一般質問通告書 

令和５年３月１５日（第４日） 

 

発言
順序 

氏名 発 言 の 要 旨 

１ 

２ 

番 

 

小 

沼 

 

清 

美 

１ 民間企業との包括連携協定について 

 １）モンベルとの包括連携協定の現状と今後について 

 ２）ＶＩＣＴＡＳとの包括連携協定の現状と今後について 

２ 小・中学校の教育行政について 

 １）学校給食センターの民間企業への売却について 

３ ＪＲ留萌本線について 

 １）ＪＲ留萌本線について 

  



令和５年第１回定例会 一般質問通告書 

令和５年３月１５日（第４日） 

 

発言
順序 

氏名 発 言 の 要 旨 

２ 

１４ 

番 

 

野 

崎 

 

良 

夫 

１ 市政執行方針について 

 １）市政執行方針の意義と組立て 

２ 子ども政策について 

 １）仮称「子どもの未来を育む条例」の制定 

３ 港湾行政について 

 １）港湾計画 

 ２）今後の展望 

  


